



Ansprechpartner:

Manfred Rott

09721 / 203-153

Schweinfurt, 06.08.2021

PRESSEMITTEILUNG

B 279, Instandsetzung zwischen Schönau/Kollertshof und Bad Neustadt

Seit Ende Juni läuft die Instandsetzung der B 279 zwischen Schönau/Kollertshof und Bad Neustadt. Insgesamt ist die Maßnahme in vier Bauabschnitte aufgeteilt. Am **Montag den 02.08.2021 bis einschließlich 28.08.2021** beginnt der letzte Bauabschnitt. Die Bundesstraße 279 wird hierfür zwischen Schönau/Kollertshof und dem Gewerbegebiet bei Bad Neustadt (Theodor-Jopp-Straße) vollständig für den Verkehr gesperrt.

Um die Verkehrsbeeinträchtigungen für die Autofahrer, Fußgänger und Anlieger möglichst gering zu halten, fand auf Anregung der Ersten Bürgermeisterin des Marktes Oberelsbach Birgit Erb in dieser Woche nochmals ein Abstimmungsgespräch zwischen dem Markt und dem Staatlichen Bauamt Schweinfurt bezüglich der Umleitung statt. Im Rahmen des Termins wurden Eingaben der Bevölkerung vorgebracht, die besonderen Ortslagensituationen im Detail gesichtet und zur Verbesserung des Fußgängerverkehrs und der Verkehrssicherheit für Ortsbereiche in Unterelsbach, Bastheim und Sondernau zusätzliche Verkehrsregelungen abgestimmt: Für Teilbereiche der Ortsdurchfahrten Unterelsbach und Bastheim im Zuge der Staatsstraße St 2286 sowie für Teilbereiche der Ortsdurchfahrt Sondernau wird während der Vollsperrung der B 279 eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h angeordnet.

Die Erste Bürgermeisterin des Marktes Oberelsbach Frau Birgit Erb freut sich, dass es damit zumindest teilweise gelungen ist, in Abstimmung mit dem Staatlichen Bauamt Schweinfurt die Eingaben der Bürgerschaft zu berücksichtigen und zeigt sich dankbar für die Instandsetzung der B 279 - wenngleich dies zu Belästigungen und einem höheren Verkehrsaufkommen auf den Ausweichrouten führt. Nachdem der letzte Bauabschnitt während der Sommerferien stattfinden wird, rechnen alle Beteiligten mit einem geringeren Verkehrsaufkommen, im Vergleich zu den letzten Wochen.

Staatliches Bauamt Schweinfurt

E-Mail und Internet

Postfach 42 20 97410 Schweinfurt
Mainberger Straße 14 97422 Schweinfurt
☎ 09721-203-0
📠 09721-203-402

poststelle@stbasw.bayern.de
www.stbasw.bayern.de



Die Umleitung im Rahmen des letzten Bauabschnittes wird, unter Berücksichtigung der mit dem Markt Oberelsbach beschlossenen Optimierungen, in der kommenden Woche folgendermaßen eingerichtet:

Die Umleitung führt nördlich von Bad Neustadt über die Theodor-Jopp-Straße zur Staatsstraße 2292 bzw. direkt über die Abfahrtsäste der St 2292 – an Wollbach vorbei - über Wechterswinkel zum Abzweig der St 2292 nach Frickenhausen (Einmündung NES 22 nach Geckenau).

Ab dem Abzweig nach Richtung Frickenhausen führt die Umleitungsstrecke weiter über die Staatsstraße 2286 nach Bastheim und Unterelsbach – nach Oberelsbach. Vor Oberelsbach zweigt die Umleitungsstrecke auf die Staatsstraße 2289 ab und führt weiter über Sondernau und Weisbach zurück auf die Bundesstraße 279 nördlich von Bischofsheim i.d.Rhön. Von Bischofsheim kommend in Richtung Bad Neustadt führt die Umleitung in umgekehrter Richtung.

Die Baukosten für die Instandhaltungsmaßnahme auf der Bundesstraße 279 in Höhe von ca. 2,8 Millionen Euro trägt die Bundesrepublik Deutschland.

Wir bitten schon jetzt die Verkehrsteilnehmer und die Anwohner in den von der Umleitungsstrecke betroffenen Ortschaften, sich auf die Sperrung und die damit verbundenen Behinderungen einzustellen.